



MINI HISTORIAS: LOS DOS JÓVENES

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

Desde la Perturbación de la Superpotencia de Enero, como se la llamó, en el curso de la cual la humanidad en su totalidad adquirió habilidades sobrenaturales temporales, la existencia de tales poderes se había convertido en algo íntimamente familiar para las personas.

Ya no se podía descartar como una leyenda urbana. El conocimiento se había convertido en mucho más de lo que Tokijikuin y Scepter 4, así como el gobierno y la policía conectados a ellos, podían contener, dejando en claro la necesidad apremiante de compartir información y establecer leyes en relación con los poderes sobrenaturales.

“Gracias por el informe sobre crímenes relacionados con superpotencias de este mes. Como pensé, después de que el caos inicial a raíz de ese incidente se calmó, el número de casos comenzó a estabilizarse también. Los casos relacionados con explosiones accidentales de poder disminuyeron, pero las ofensas premeditadas cometidas por los poseedores de poder duradero se dispararon de manera esporádica y ahora se han convertido en la norma, huh.”

“Dado que no todos los poderes sobrenaturales necesariamente desaparecieron junto con la destrucción de la Pizarra, esta situación se encuentra dentro del rango de las expectativas generales. Y es nuestro deber encontrar formas de mantener la ley y el orden en estas circunstancias. Protegeremos la paz de las personas que han resistido esa tormenta.”

"Eso es muy confiable. En cuanto a mi deber, es ayudar con el desarrollo de leyes que garanticen la menor ansiedad posible y los canales de intercambio de información, pero, uh... no está yendo tan bien, para ser honesto." El joven estaba sonriendo mientras se rascaba la cabeza.

Al observar su expresión, Munakata respondió: "Para los altos mandos del gobierno, eres un "joven enigmático montado en los faldones de Kokujouji Daikaku que de repente cayó sobre ellos desde los cielos". Naturalmente, desconfiarían y tratarían de antagonizarte."

"Hablado por experiencia, lo entiendo."

El joven con el ceño fruncido era un caucásico de unos veinte años: Adolf K. Weissmann, que también se llamaba Isana Yashiro.

Para él, el hombre que investigó la Pizarra durante la Segunda Guerra Mundial junto con Kokujouji Daikaku, cada una de las personas que actualmente ocupaban importantes cargos políticos era su joven más alejado.

Sin embargo, muy pocos tenían conocimiento exacto de su historia personal. Y para el resto, no era más que un destacado experto en poder sobrenatural autorizado a investigar por Tokijikuin.

Munakata Reisi le dio al marco del hombre otro cuidado una vez más.

Piel blanca y características cinceladas cuidadosamente arregladas típicas de los alemanes. Cabello plateado hasta los hombros. Ojos grises bordeados de pestañas plateadas.

Estaba seguro de que el hombre se veía exactamente igual a la forma desalmada del Rey Plateado que Munakata había visto previamente dentro de una cápsula que se parecía a un ataúd, salvo por la longitud de su cabello, y sin embargo, la impresión que proyectaba era completamente diferente ahora que las expresiones faciales eran adicionales. Y todas esas expresiones diferentes que hizo persistentemente le recordaron a "Isana Yashiro", un niño cuyo cuerpo había habitado anteriormente.

"Puede parecer joven, pero no solo es engañoso para la juventud, sino que en realidad es una persona tan avanzada en años como Su Excelencia."

"Ah, bueno, lo creas o no, en realidad solo soy un jovencito. A diferencia del Teniente, todo lo que hice durante casi 70 años fue simplemente observar, sin experimentar nada. Al igual que con mi cuerpo, el tiempo de mi mente también estaba congelado."

Munataka tuvo que admitir que el hombre tenía razón. Incluso con su apariencia dejada de lado por un momento, Munakata apenas sintió algo de esa profundidad peculiar en este hombre venido en años como lo fue con Kokujouji Daikaku. Lo que es más, el hombre todavía tenía un aire tenue de un niño fácilmente herido por él.

En contraste con su conversación amigable con Munakata, era, de hecho, transparente que tenía algunas dudas al respecto. Cuando formaron una alianza como contramedida contra el clan Verde, Munakata no depositó ninguna confianza real en él, dejando que se notara en su actitud. Había algo de historia negativa entre los dos que pesaba en la mente del hombre de cabello plateado, incluso en el presente, por lo que terminó construyendo una pared en su corazón cuando se trataba de Munakata. Realmente actuó como lo hacía en su juventud.

"Creo que tu tiempo se detuvo cuando tenías 22 años. Lo que significa que tanto tu mente como tu cuerpo ahora experimentarán un crecimiento a partir de ese momento, ¿no?"

"...Eso espero." El hombre, físicamente más joven que el propio Munakata, le sonrió.

Munakata mostró una pequeña sonrisa propia. "Ya veo.", dijo empujando sus gafas. "Bueno, entonces, vámonos, ¿de acuerdo? Como "jóvenes insoportables" que cabalgan sobre los faldones de Su Excelencia", juguemos con inteligencia y superemos a esos astutos veteranos."

Después de esto, ambos tenían una reunión programada con los ministerios y agencias gubernamentales interesados sobre las medidas con respecto a las superpotencias. En primer lugar, se habían reunido antes específicamente para prepararse.

Con una sonrisa torcida, el hombre de cabello plateado se acercó a Munakata, caminando junto a él.

"Cuento contigo, Munakata-san."

"Soy yo quien debería tener grandes esperanzas para tu trabajo, Profesor Weissmann, ¿o debería llamarte Isana Yashiro-shi?"

El Rey Plateado le echó un vistazo por el rabillo del ojo al otro hombre, aún mirando un poco incómodo a Munakata, pero luego sonrió, frunciendo el ceño. "Por favor llámame Shiro."